

2021年8月23日

学園の子どもたち、保護者のみなさま

学校法人 きのくに子どもの村学園
学園長 堀 真一郎

夏休みの延長について

新型コロナウイルス感染の急激な広がりをかんがみ、8月30日（月）の始業を見送り、夏休みを延長します。つきましては、1週間後の、9月6日（月）から学校をはじめます。

学校には寮があり、各地から子どもが集まってきています。子どもたちをより安全におあずかりするためにも、もう少し状況をみて判断をさせていただきたいと考えています。

その間、職員は、これからの学園での日常生活を感染に気をつけながらも、さらに楽しく、安心して過ごせるように改めて検討し、子どもたちを受け入れたいと考えています。

ご家庭でも、9月6日の再開に向けて、不要不急の外出を避け、感染予防に努めてください。たいへんな不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、8月30日（月）、学園側で今後の判断について検討をし、再度、皆さまに連絡をさせていただきます。まちコミメール、電話等でご連絡をさし上げますので、連絡がつきやすいようにご協力ください。

原則として、学校には登校していただけません。どうしてもお困りの場合は、日中にお子さんをおあずかりすることも検討させていただきます。その場合は電話でご相談ください。

以上